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secr. de trânsito realiza estudo de FluXo para Mudanças no sentido de Vias

TRÂNSITO

Quem transitou 
pelas imediações 

da avenida 
Expedicionários 

Brasileiros, próximo 
a rua Minas Gerais, 

nesta quinta-
feira, 28, pode 

acompanhar de 
perto uma ação 

experimental 
da Secretaria 
Municipal de 
Trânsito, na

Rua Vergniaud 
Mendes Caetano

(avenida 15).
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operação prende 20 pessoas por associação ao tráFico eM Fernandópolis

POLÍCIA

Dos 33 mandados 
de prisão busca 
e apreensão, 20 

pessoas foram 
presas pela Polícia 

Civil em uma 
operação que 

durou oito meses 
de investigações. 

Os policiais 
monitoraram 
um grupo de 

traficantes com 
ramificações 

em Macedônia, 
Votuporanga, Santa 

Fé do Sul e São 
José do Rio Preto.

ARBORIZAÇÃO

A Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente tem trabalhado ativa-
mente nas ações de preservação 
ao meio ambiente e com intuito 
de conscientizar a população so-
bre a importância da plantação de 
árvores na área urbana. Um dos 
projetos destaques é o “Plante Ver-
de - Revitalizando espaços”, que 
tem aderido cada vez mais parti-
cipantes. Na manhã de ontem, 01, 
a convite da direção da E.E. José 
Belúcio, os profissionais da SME 
estiveram nas dependências da 
escola para realizar a 3ª edição do 
referido projeto de plantio de mu-
das, que contou com a participação 
dos professores, pais de alunos e da 
supervisora de ensino.  Página 03

Secretaria de Meio Ambiente realiza 3ª edição do ‘Plante Verde’ Órgãos públicos municipais voltam 
a funcionar na quinta-feira, dia 7

UPA e SAMU vão funcionar normalmente; CEMEIS atenderão crianças
do período integral a partir de quarta-feira à tarde. PÁGINA 02

Com emenda de Pinato, Santa Casa inaugura reformas no Pronto Socorro

Na quinta-feira, 28, a Santa Casa de Fernandópolis realizou a cerimônia de inauguração das obras de reforma do Pronto Socorro, Unidade 5 e do Setor de Ortopedia.  Realizado na sala de recepção
do novo Pronto Socorro, o evento contou com a participação de diversas autoridades locais e regionais. Também esteve presente o presidente da Confederação Brasileira de Santas Casas e Hospitais

Filantrópicos (CMB), Edson Rogatti. A data marcou ainda o aniversário de 63 anos da inauguração do Hospital, que teve seu atendimento iniciado em 28 de fevereiro de 1956. Página 04
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A cada povo é atribuída determinada 
característica. De maneira séria ou 
jocosa, costumamos ressaltar as qua-
lidades ou defeitos de outros grupos 
de pessoas e nacionalidades. 

O brasileiro, de maneira geral, tem 
por costume reforçar seus defeitos, 
enquanto suas qualidades, como a ale-
gria e espontaneidade, são reconhe-
cidas por pessoas de outros países. 

Engraçado também como as pes-
soas sempre falam de nossos costu-
mes na terceira pessoas, “o brasileiro” 
não sei o que, “o brasileiro” é assim 
ou assado, como se não estivessem 
incluídas nesse grupo, como se esti-
vessem falando de um estrangeiro.

Muitos rótulos foramdesignados 
aos povos de outras nações que vie-
ram para o Brasil. Positivos ou nega-
tivos, parecem etiquetados no folclore 
brasileiro e grudaram tanto quanto os 
rótulos dos potes de vidro à venda nas 
prateleiras dos supermercados.

Um desses rótulos é aquele atribu-
ído aos povos e descentes de origem 
oriental, notadamente os japoneses, 
cuja presença em nosso país foi mar-
cada pela imigração em meados do 

século passado, mantendo até os dias 
de hoje a maior comunidade de origem 
japonesa fora do Japão. 

A característica marcante atribu-
ída em nosso país aos japoneses, e 
seus descendentes, é a inteligência. 
Os estudantes até costumam brincar 
dizendo que, quando vão fazer uma 
prova de vestibular, contam quantos 
sobrenomes japoneses há na lista 
para saberem que colocações abai-
xo desses nomes vão almejar, já que 
as primeiras serão conquistadas por 
aqueles.

No entanto, dentre os equívocos 
que frequentemente são cometidos 
ao rotular pessoas e povos, esse é 
um deles. A característica mais mar-
cante dos orientais, especialmente 
dos japoneses, não é a inteligência. 
Não estou dizendo que não a tenham, 
mas sua qualidade maior, e muito 
melhor que a inteligência, é sua de-
terminação. 

Abro parênteses para lembrar que 
determinadas qualidades ou defei-
tos de um povo podem mudar com 
o desdobramento de gerações, com 
a miscigenação e com a mistura de 

culturas. Mudança tanto em direção 
aos aspectos negativos quanto aos 
positivos. 

A determinação é uma herança 
valiosa deixada pela filosofia oriental 
ao povo japonês. Uma das vertentes 
dessa filosofia tem entre seus funda-
mentos o princípio prático denominado 
ichinen. 

O termo é uma palavra romanizada, 
ou seja, é a transcrição fonética da 
língua japonesa para o alfabeto latino. 
A palavra ichinen é composta por dois 
caracteres do nihongo (língua japone-
sa). “Ichi”, que significa um, e “nen”, 
pensamento profundo. Literalmente, 
ichinen significa “uma mente”.

Apesar da profundidade que o termo 
carrega, ichinen foi traduzido para o 
português como determinação. Se-
gundo sua filosofia, esse princípio 
“esclarece os misteriosos trabalhos 
da mente num simples momento. Pelo 
fortalecimento de nosso ichinenou 
determinação, nos tornamos capazes 
de manifestar livremente uma ilimitada 
sabedoria e habilidade”.

Ainda que não nos aprofundemos, 
o aprendizado que norteiatal princípio, 

e o comportamento dos japoneses, 
é a persistência, o ímpeto de jamais 
desistir diante das adversidades. 

A conquista de um objetivo não 
reside em tentar para conseguir, mas 
lutar até conseguir. A força interna do 
ser humano precede sua inteligência 
na busca da vitória pessoal. 

A energia capaz de gerar nossa 
força inerente é a determinação, por 
sua vez,ela é o combustível da perse-
verança e, como expressa a citação 
atribuída aoescritor espanhol, Miguel 
de Cervantes, “A perseverança é a mãe 
da boa sorte”.

Sigamos os bons exemplos e apren-
damos com qualquer que seja o povo, 
cultura ou filosofia, desde que sejam 
benéficos e possam contribuir para 
nossa transformação positiva e cres-
cimentocomo seres humanos. 

Determine seu caminho e persevere 
em sua jornada, seja qual for o destino 
traçado e a distância a ser percorrida.
Mesmo a viagem mais longa começa 
com um único e primeiro passo. 

Sérgio Piva
s.piva@hotmail.com

ARTIGO

Ichinen

PAINEL POLÍTICO FUNCIONALISMO

INDISPONIBILIDADE
A Justiça Federal de Jales 

concedeu liminar pedida pelo 
Ministério Público Federal e 
decretou a indisponibilidade 
de bens da ex-prefeita Ana 
Maria Matoso Bim, no valor 
de até R$ 41.398,61 (quarenta 
e um mil, trezentos e noventa e 
oito reais e sessenta e um cen-
tavos), a ordem prevê o blo-
queio de saldo em contas cor-
rentes e aplicações financeiras, 
bloqueio de transferência de 
automóveis e também de bens 
imóveis. Além de Ana Bim, 
outras duas pessoas tiveram 
a indisponibilidade de bens, 
além da empresa Nutricionale, 
responsável à época pelo for-
necimento de alimentos para a 
merenda escolar do município.

ANULAÇÃO
Uma ação popular , que tra-

mita na Vara Única de Ouroes-
te, na região de Fernandópolis, 
tenta anular uma contratação 
de advogados formalizada 
pela prefeita Lívia Luana Cos-
ta Oliveira com uma banca de 
advogados. A questão é saber a 
validade da contratação de em-
presas jurídicas para realizar 
serviços que seriam de com-
petência e legitimidade dos 
advogados públicos do muni-
cípio, havendo corpotécnico, 
e, ainda, o fato de que haveria 
concurso público com prazo 
de vigência em andamento 
para os cargos de engenheiro 
e procurador municipal. Os 
gastos mensais com honorá-
rios com a empresa seriam de 
R$ 20 mil para pagar salários 
de aproximadamente sete pro-
curadores municipais. Outros 
agentes, além da prefeita, são 
questionados na ação.

NA MIRA DO MP
O promotor substituto em 

Votuporanga, Thomaz Oliver 
Lamster, ingressou com uma 
ação de improbidade admi-
nistrativa com pedido de li-
minar, contra o atual prefeito 
de Valentim Gentil, Adilson 
Jesus Perez Segura. Outros 
requeridos na ação, segundo o 
Ministério Público, são Nata-
lina Teixeira Barbosa, Rafael 
Nixon Pereira Marques,Clau-
dionor Roberto Chiquetto, 
Antonio Donizetti Maranini, 
Airton Maciel de Medeiros e 

Mário Sergio Vicente,- agen-
tes públicos.Vereadores do 
município de Valentim Gentil 
apresentaram representação 
civil a Promotoria de Justiça, 
noticiando a existência supos-
tas irregularidades praticadas 
pela então secretaria Legisla-
tiva Natalina Teixeira Barbo-
sa, no exercício da função de 
tesoureira do órgão legislativo 
Natalina não teria realizado o 
repasse de verbas devidas pela 
Câmara de Vereadores ao Fun-
do de Previdência Municipal 
(FUPREMU), bem como não 
repassara os valores devidos 
a título de Imposto de Renda 
Retido na Fonte (IRRF) dos 
servidores do Legislativo à Pre-
feitura ais fatos, após descober-
tos, foram levados pelo Agente 
de Controle Interno, Luís do 
Carmo Pereira, ao Presidente 
da Câmara de Valentim Gentil 
à época, Rafael Nixon Pereira.

REDUÇÃO
DE BLOQUEIO

O desembargador Eduardo 
Gouvêa, da 7ª Câmara de Di-
reito Público do Tribunal de 
Justiça de São Paulo, acolheu 
pedido de agravo de instru-
mento , com pedido de efeito 
ativo, interposto por Carlos 
Eduardo Pignatari, ex-prefei-
to de Votuporanga, contra a 
decisão do Juízo da 1ª Vara 
Cível da Comarca de Votu-
poranga em sede de Ação de 
Improbidade Administrativa, 
que consignou já ter havido 
apreciação quanto à liberação 
dos demais bens em indispo-
nibilidade dele, em pedido in-
deferido, sendo também que 
já houve a liberação de alguns 
bens e redução da garantia, de 
modo a não ser onerado em de-
masia o recorrente.Diante dos 
documentos apresentados dos 
autos principais, percebe-se, 
conforme também mencio-
nado pelo Juízo de primeiro 
grau deste recurso, que os bens 
oferecidos em substituição 
possuem valores superiores 
ao da indisponibilidade R$ 
12milhões. Assim, o fato de 
estarem localizados em outra 
comarca não é óbice para a 
substituição pretendida, haja 
vista não haver prejuízo para-
futuro ressarcimento ao Erário 
que se fizer necessário, escre-
veu o desembargador.

A Prefeitura de Fernandópolis 
decretou ponto facultativo para 
os dias 4 e 6 de março. 

Os órgãos e serviços munici-
pais voltam a atender na quin-
ta-feira, 07, após o feriado de 
Carnaval. Serviços essenciais 
como UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) e SAMU (Serviço 
de Atendimento Móvel de Urgên-
cia) funcionam normalmente ao 
longo de todo esse período. 

Os CEMEIS vão atender aos 
alunos de período integral a par-
tir das 12h de quarta-feira, 6. O 
Poupatempo também terá horário 

diferenciado, o órgão fecha neste 
sábado, 2, às 12h e volta a atender 
na quarta-feira, 6, às 12h. 

A Lei 4.029, de 7 de dezembro 
de 2012, define o Carnaval como 
um dos feriados municipais em 
Fernandópolis. Esta mesma lei 
aponta que, por o feriado ocorrer 
na terça-feira, a segunda-feira é 
considerada ponto facultativo 
e os serviços ficam suspensos 
neste dia.  Para este ano, a Ad-
ministração Municipal decidiu 
ainda estabelecer como ponto 
facultativo todo o dia de quarta-
feira de cinzas, 6 de março.

Nos meses de dezembro/2018 
e janeiro/2019, a cobrança da 
Zona Azul rendeu pouco mais 
de R$ 28 mil – por mês – para a 
prefeitura de Jales. O valor cor-
responde a 15,70% do total arre-
cadado pela Jales Park, que ficou 
em torno de R$ 180 mil mensal 
nos meses citados.

O valor arrecadado pela Jales 
Park está acima da média esti-

mada em planilha da prefeitura, 
que previa uma arrecadação de 
R$ 175 mil/mês. Ressalte-se 
que, até agora, foram implanta-
das apenas 800 das 1.200 vagas 
do estacionamento rotativo. 
Traduzindo, quando a cobran-
ça alcançar as 1.200 vagas, a 
arrecadação deverá ultrapassar 
os R$ 200 mil.

E parece que os motoristas já 

estão entendendo melhor o fun-
cionamento do estacionamento 
rotativo. Em dezembro, foram 
registradas 75.266 utilizações 
das vagas da Zona Azul, sendo 
que, em 3.251 casos, os moto-
ristas deixaram de pagar a tarifa 
pré – de R$ 1,50 a R$ 3,00 – e 
tiveram que pagar a taxa pós, 
de R$ 15,00. Em outros 1.400 
casos, eles deixaram de pagar 

tanto a tarifa pré, quanto a pós, 
e terão que pagar multa de R$ 
196,00.

Em janeiro, o número de utili-
zações subiu para 77.553, mas, 
em contrapartida, o número de 
casos em que os motoristas ti-
veram que pagar a tarifa pós, de 
R$ 15,00, caiu para 2.768 e os 
casos de multa (R$ 196,00) caiu 
para 1.365. 

Órgãos públicos municipais voltam 
a funcionar na quinta-feira, dia 7

UPA e SAMU vão funcionar normalmente; CEMEIS atenderão
crianças do período integral a partir de quarta-feira à tarde

Zona Azul está rendendo quase R$ 30 mil por mês para a prefeitura em Jales
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POLÍTICAARBORIZAÇÃO

Realizada na manhã de domin-
go, 24, a convenção municipal 
do diretório fernandopolense do 
PSDB – Partido da Social De-
mocracia Brasileira, escolheu 
como sua nova presidente Flávia 
Resende, que ficará a frente do 
partido no próximo ano.

Flávia que já foi diretora regio-
nal da DRAS – Delegacia Regio-
nal de Assistência e Desenvolvi-
mento Social, órgão do governo 

Estadual, e também ocupou o 
cargo de secretária municipal de 
Educação, agradeceu a confiança 
dos partidários tucanos em con-
fiarem em seu nome para estar à 
frente de um partido de tamanha 
importância como o PSDB.

A nova presidente do partido é 
sobrinha do deputado Estadual 
Gilmar Gimenes, e contou com 
apoio do tio para assumir o dire-
tório local. Vale lembrar que o 

nome de Flávia foi um consen-
so dentro do partido, já que não 
ocorreu disputa interna. Além de 
Flávia como presidente, também 
foram escolhidos como vice João 
Tarlau, Secretário Carlos Cabral 
e tesoureiro José Carlos Zambon. 
O atual presidente João Sabino 
Filho, ficou como delegado do 
partido, ou seja, com a responsa-
bilidade de representar o diretório 
local em convenções estaduais.

O presidente da Assembleia 
Legislativa de São Paulo (Alesp), 
Cauê Macris (PSDB), repassou 
R$ 266 mil de sua campanha a 
deputado estadual em 2018 para 
o posto de gasolina do qual é só-
cio, na cidade de Limeira, no in-
terior paulista. Ao todo, o tucano 
recebeu R$ 751,3 mil na eleição, 
sendo que R$ 195 mil foram do 
fundo eleitoral, que é constituído 
por dinheiro público 

Extratos bancários anexados à 
prestação de contas de Cauê no 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
mostram que 235 cheques emiti-
dos pela campanha do deputado 
estadual por meio de duas contas 
eleitorais abertas no Banco do 
Brasil foram compensados pela 
empresa Posto União de Limei-
ra Ltda., na conta que ela possui 
em uma agência do Bradesco em 
Americana. Esta é a cidade onde 
o tucano iniciou a carreira política 
e concentra seu reduto eleitoral. 

A empresa foi aberta por Cauê 
e pelo empresário Thiago de Frei-
tas Akim em setembro de 2012 e 
opera um posto de combustível 
que fica no km 134 da Rodovia 
Anhanguera, em Limeira, vizi-
nha de Americana, na região de 
Campinas. Em sua declaração de 
bens enviada à Justiça Eleitoral, 
o deputado declara ter 50% da 
sociedade, o que equivale a R$ 
125 mil em quotas. 

Apesar de o valor recebido ser 
o maior gasto da campanha do 
parlamentar tucano, a empresa 
não aparece na relação de for-
necedores declarada ao TSE. A 
líder do ranking informado pelo 
deputado é a gráfica Formulários 
Covolan Ltda., que recebeu R$ 
150,9 mil pela impressão de ade-
sivos, informativos e santinhos. 

Na lista aparecem apenas dois 
postos de gasolina, que recebe-
ram, juntos, R$ 5 mil da campa-
nha do candidato. 

O tucano afirmou por meio de 
nota enviada ao jornal O Estado 
de S. Paulo que usou a própria 
empresa para “facilitar o paga-
mento dos cabos eleitorais” que 
trabalharam na campanha no in-
terior e ressaltou que a prestação 
de contas foi aprovada pelo Tri-
bunal Regional Eleitoral (TRE). 
Dois especialistas em direito 
eleitoral que pediram para não 
ser identificados disseram, con-
tudo, que a prática é “ilegal” e dá 
margem para uma investigação 
criminal sobre possível desvio de 
recursos da campanha. 

TRANSAÇõES: Segundo os 
extratos bancários registrados no 
TSE, 84 cheques emitidos pela 
campanha de Cauê foram com-
pensados em um único dia pela 
empresa dele: 28 de setembro 
de 2018. Os papéis somam R$ 
120,5 mil. A transação ocorreu 
um dia depois de a campanha re-
ceber R$ 170 mil do fundo elei-
toral do PSDB por meio de uma 
transferência bancária feita pela 
campanha do deputado federal 
Vanderlei Macris (PSDB), pai 
do presidente da Alesp. 

Outra leva de cheques da cam-
panha foi compensada pela em-
presa do parlamentar em outras 
quatro datas, entre 1.º e 19 de 
outubro. Os valores variam de 
R$ 300 a R$ 5 mil. No mesmo en-
dereço do posto de gasolina, em 
Limeira, funciona uma empre-
sa de administração de imóveis 
aberta em maio do ano passado 
pelo deputado e pela mulher dele. 
O tucano ainda é sócio de uma 
churrascaria na região.

A Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente tem trabalhado 
ativamente nas ações de pre-
servação ao meio ambiente e 
com intuito de conscientizar 
a população sobre a importân-
cia da plantação de árvores na 
área urbana. Um dos projetos 
destaques é o “Plante Verde - 

Revitalizando espaços”, que 
tem aderido cada vez mais par-
ticipantes.

Na manhã desta sexta-feira, 01, 
a convite da direção da E.E. José 
Belúcio, os profissionais da SME 
estiveram nas dependências da 
escola para realizar a 3ª edição 
do referido projeto de plantio de 

mudas, que contou com a par-
ticipação dos professores, pais 
de alunos e da supervisora de 
ensino. 

Foram plantadas 44 mudas 
entre frutíferas e arbóreas. A es-
colha foi determinada em reunião 
com a Associação de Pais e Mes-
tres da escola em conjunto com 

a Secretaria de Meio Ambiente. 
A primeira edição do projeto foi 
realizada no antigo Ecoponto, no 
bairro CAIC, e a segunda em uma 
nascente de um afluente do córre-
go Santa Rita, que fica no Jardim 
Amarela.  Ao todo já foram plan-
tadas pelo “Plante Verde”, mais 
de mil mudas.  

Fato Histórico: Flávia Resende é a 
primeira mulher a assumir diretório 
tucano em Fernandópolis

Cauê Macris repassou R$ 266
mil a posto do qual é sócio

Secretaria de Meio Ambiente realiza 3ª edição do ‘Plante Verde’

Profissionais plantando mudas com a participação da equipe da escola; ação aconteceu na escola José Belúcio com o plantio de 44 mudas
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ARTIGO CONTÁBIL

As oportunidades no mercado de 
2019 para pequenas empresas

O ano de 2019 vêm 
carregado de grande 

expectativa de melhora 
econômica, e alguns 

nichos de mercado estão 
apresentando grandes 

oportunidades de 
crescimento, saiba mais como 
aproveitar as oportunidades.

ano de 2019 está apenas co-
meçando mas a expectativa com 
a recuperação da economia já 
está elevada. Estudos realizados 
por órgãos especializados apon-
tam que o nível de confiança de 
empresários e consumidores se 
apresenta nos níveis mais altos 
dos últimos cinco anos. E isso 
significa mais dinheiro entrando 
na economia e nas empresas.

Com o cenário promissor 
empreendedores já começam a 
analisar as tendências de merca-
do para o ano de 2019, ou seja, 
aqueles negócios que prometem 
ser a “bola da vez” e garantir um 
alto retorno para os investidores.

Realizamos um estudo de 
todas as tendências e trazemos 
para vocês uma análise do que 
promete bombar neste ano de-
talhando um pouco as oportu-
nidades para vocês.

RAMO ALIMENTÍCIO: 
Um ramo de mercado consoli-
dado que continua dando bons 
resultados independentemente 
da situação econômica do país 
é o ramo de fornecimento de ali-
mentos, que já representa 10% 
do PIB brasileiro e teve um 
crescimento de 4% no último 
ano. Dentre essa área tão ampla 
algumas atividades específicas 
tem destaque:

CAFETERIAS – Um nicho 
de mercado que vem ganhando 
bastante espaço no cenário na-
cional, influenciado diretamente 
pela cultura americana e em es-
pecial pela gigante Starbucks, as 
cafeterias que tem lugar fixado 
em vários filmes e séries vem 
caindo no gosto dos consumido-
res principalmente nas grandes 
capitais. Oferecendo cafés mais 
elaborados e lanches de alta qua-
lidade, se tornam um ponto cool 
de encontro aos mais jovens.

CONFEITARIAS – Outro 
ramo que apresentou gran-
de crescimento e procura dos 
consumidores no ano de 2018, 
muito mais que oferecer bolos 
prontos para festas e eventos, as 
confeitarias oferecem espaços 
bem estruturados para o consu-
mo de fatias de bolos e tortas, 
é comum estar aliado ao item 
acima das cafeterias em um úni-
co espaço.

BARES E RESTAURAN-
TES – Com o aquecimento da 
economia e retomada dos em-
pregos, a população voltou a 
gastar recursos “comendo fora”, 
tipo de atividade que foi reduzi-
da bastante durante os tempos de 
crise. Os bares apostam forte na 
tematização dos espaços e belos 
pratos para ganhar alcance em 
redes sociais para ampliar seu 
público.

ALIMENTOS CONGELA-
DOS e FIT- Fechando o “boom” 
da área alimentícia estão as fá-
bricas de alimentos congelados 
que podem ser preparados em 
casa, com os jovens aliando 
estudos e trabalho nas grandes 
cidades os alimentos prontos ga-
nharam espaço, e a preferência 
atual é das pequenas empresas 
que apostam em produtos orgâ-
nicos e com pouca utilização de 
conservantes. Menção honrosa 
aqui para as comidas totalmen-
te FIT, com baixo teor de car-
boidratos são um grande apelo 
de uma geração cada vez mais 
consciente de sua alimentação.

VELHOS CAMPEõES: 
Além das novas tendências de 
mercado, algumas atividades já 
consolidadas continuam alcan-
çando bons resultados e ainda se 
apresentam como oportunidades 
para o ano de 2019.

Dentre eles podemos destacar 
o mercado PET, que vai desde 
serviços até a fabricação de pro-
dutos destinados aos animais de 
estimação e promete resultados 
altos neste ano, o mercado de 
Construção que voltou a reaque-
cer juntamente com a economia 
e que apresenta crescimento de-
pois de quase dois anos estagna-
do por conta da crise.

Na manhã desta quinta-feira, 
28, o prefeito de Fernandópolis, 
André Pessuto, o vice-prefeito e 
secretário de Assistência Social, 
Gustavo Pinato, acompanhados 
de secretários e funcionários 
públicos do setor de saúde, par-
ticiparam da solenidade de inau-
guração das reformas e melhorias 
do Pronto Socorro da Santa Casa 
de Fernandópolis. A data também 
marcou o aniversário de 63 anos 
da inauguração do Hospital, que 
iniciou seu atendimento em 28 de 
fevereiro de 1956.

O evento foi realizado na área 
externa do Pronto Socorro e con-
tou com a presença de diversas 
autoridades, representantes de 
clubes de serviços, diretores e 
funcionários do hospital que co-
memoraram a conquista, fruto 
de recursos federais através de 
emenda parlamentar do deputado 
federal Fausto Pinato, no valor de 
R$ 450 mil.

Com o recurso, além de todos 
os benefícios do PS, com instala-
ção de aparelhos condicionadores 
de ar, bebedouro, reforma geral 
e nova mobília, também foram 
feitas obras de recuperação e re-
ativação da Unidade V. 

O setor de ortopedia também 
foi reinaugurado durante a sole-

Prefeito e vice prestigiam inauguração das
reformas e melhorias do Pronto Socorro

Solenidade realizada no Pronto Socorro, todo reformado e com novos equipamentos

Investimento feito na
Santa Casa de 

Fernandópolis foi realizado 
por meio de emenda do 
deputado Fausto Pinato

nidade, reformado e recupera-
do pelos colaboradores do De-
partamento de Manutenção do 
Hospital. Em todas as ações de 
melhoria, a Santa Casa também 
contou com o apoio de doadores 
da comunidade local que fizeram 
doações para complementar as 
obras.

Em uso da palavra, o prefeito 
André Pessuto parabenizou to-
dos os envolvidos na conquista. 
“Essa inauguração é um divisor 
de águas para a Santa Casa, gra-
ças ao apoio do deputado Faus-
to Pinato, que sempre destina 
emenda e recursos para nossa 
cidade, com certeza esse é um 
grande avanço para o hospital. 
Deixo aqui também o meu ca-

rinho e respeito a todos os pro-
fissionais que atuam na Santa 
Casa de Fernandópolis, pois de 
nada adianta uma bela reforma 
como esta se não tiver a fren-
te um time de colaboradores 
empenhados em fazer o bem 
ao próximo. Fica aqui minha 
gratidão a todos os funcioná-
rios desse hospital, que o nos-
so Pronto Socorro e toda essa 
estrutura sirvam para salvar 
muitas vidas”, explanou.

“Desde que assumimos a gestão 
do Hospital temos trabalhado com 
foco em beneficiar a população. A 
Santa Casa de Fernandópolis está 
em um momento de crescimento 
e buscando a superação, estamos 
no caminho, embora ainda com 

dificuldades. Para mim é motivo 
de muito orgulho essa inaugura-
ção e deixo meu agradecimento 
especial ao deputado Fausto Pi-
nato, que muito tem nos ajudado”, 
destacou o provedor Fernando 
Cordeiro Zanqui.

Por telefone, o deputado Faus-
to ressaltou essa grande conquis-
ta. “Investir na saúde é a melhor 
decisão que um deputado pode 
tomar. Quando o prefeito André 
nos procurou com os represen-
tantes do hospital, entendemos 
rapidamente a necessidade dessa 
reforma. Conseguimos os re-
cursos e hoje a população co-
memora esse espaço totalmente 
recuperado”, comentou Fausto 
Pinato. 

www.jornaldointerior.com.br

SAÚDE

Com emenda de Pinato, Santa Casa 
inaugura reformas no Pronto Socorro

Na quinta-feira, 28, a Santa 
Casa de Fernandópolis realizou 
a cerimônia de inauguração das 
obras de reforma do Pronto So-
corro, Unidade 5 e do Setor de 
Ortopedia. 

Realizado na sala de recep-
ção do novo Pronto Socorro, o 
evento contou com a participação 
de diversas autoridades locais e 
regionais. Também esteve pre-
sente o presidente da Confede-
ração Brasileira de Santas Casas 
e Hospitais Filantrópicos (CMB), 
Edson Rogatti. A data marcou 
ainda o aniversário de 63 anos 
da inauguração do Hospital, que 
teve seu atendimento iniciado em 
28 de fevereiro de 1956.

“Foi com muita satisfação que 
nós, em nome da diretoria da 
Santa Casa e de nossos colabo-
radores, pudemos receber diver-
sas autoridades e a população 
de nossa cidade e região para a 
entrega dessas obras que são de 
suma importância e fazem parte 
de uma verdadeira transforma-
ção do Hospital”, ressaltou o 
provedor, Fernando Cordeiro 
Zanqui. 

A cerimônia contou ainda com 
a participação do prefeito de Fer-
nandópolis, André Pessutto, do 
vice-prefeito, Gustavo Pinato, 
do presidente da Câmara, Ademir 
de Almeida, vereadores locais, 
do assessor do deputado federal 
Fausto Pinato, Cleiton Silva, ve-
readores e prefeitos das cidades 

da região, entidades representa-
tivas, clubes de serviço, volun-
tários, colaboradores, médicos 
e população.

“Quem esteve conosco essa 
manhã pode constatar essas pro-
fundas mudanças, principalmen-
te no Pronto Socorro que, onde 
existiam bancos de alvenaria, 
mas que hoje entregamos uma 
recepção mais limpa, iluminada, 
proporcionando maior confor-
to e humanização, algo acaba 
refletindo no atendimento dos 
pacientes”, completou Zanqui.

As obras de reforma do Pronto 
Socorro e da Unidade 5 foram 
realizadas por meio do repasse 

de recursos federais destinados 
e intermediadas pelo deputado 
federal Fausto Pinato, sendo R$ 
199 mil para a reforma do Pronto 
Socorro SUS e R$ 238 mil para 
a reforma da Unidade de inter-
nação. 

O provedor destacou também 
o apoio imprescindível do de-
putado federal Fausto Pinato. 
“Graças à ajuda do deputado é 
que foram possíveis essas obras 
que hoje colocam na nossa Santa 
Casa em posição de destaque e 
que possibilita maior conforto 
a quem necessita de nossos ser-
viços. Também agradecemos a 
todos os doadores, voluntários 

e nossos colaboradores, que se 
empenharam para a finalização 
dos detalhes dessa conquista.”

Já o Setor de Ortopedia foi re-
formado e recuperado pelos co-
laboradores do Departamento de 
Manutenção do Hospital. Tanto 
para essa, quanto para a reforma 
do Pronto Socorro, a Santa Casa 
também contou com o apoio de 
doadores da comunidade local 
que fizeram doações para com-
plementar as obras, possibilitan-
do a realização de ações que não 
estavam cobertas pelo projeto 
inicial que recebeu recursos fe-
derais, tal como a aplicação de 
pastilhas de cerâmica.
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Na quarta-feira, 27 de feverei-
ro, o deputado estadual Itamar 
Borges acompanhou a secretá-
ria de Desenvolvimento Social, 
Célia Parnes, na assinatura do 
convênio do Fundo Estadual de 
Assistência Social (FEAS) com 
Turmalina. A cidade receberá R$ 
30.943 mil.

É uma ação importante da 
Secretaria de Desenvolvimento 
Social, que fortalece o município 

e beneficia diretamente a popula-
ção mais carente, que mais preci-
sa da atenção do Estado”, afirmou 
o deputado Itamar Borges.

“Parabéns à secretária Célia 
Parnes, que tem uma extensa ex-
periência na área social, especial-
mente no terceiro setor, e toda 
sua equipe. Que este convênio 
seja apenas o primeiro passo de 
muitas parcerias”, destacou o 
deputado.

Quem transitou pelas imedia-
ções da avenida Expedicionários 
Brasileiros, próximo a rua Minas 
Gerais, nesta quinta-feira, 28, 
pode acompanhar de perto uma 
ação experimental da Secretaria 
Municipal de Trânsito, na Rua 
Vergniaud Mendes Caetano (ave-
nida 15).

Em horário de maior fluxo de 
veículos,  das 06h30 às 08h30 
e das 17h30 às 18h30, o senti-
do da via foi alterado para uma 
análise da visibilidade de retirada 
da rotatória que fica na avenida, 

com a possível instalação de um 
sistema semafórico e a  inversão 
definitiva de direção da via.Todo 
serviço será feito com o apoio do 
Tiro de Guerra.

“Promovemos a ação experi-
mental em horário de pico, desta 
forma teremos um estudo real do 
fluxo e em seguida trabalharmos 
para as mudanças necessárias. 
Essa decisão está sendo realizada 
após um estudo das principais 
vias da cidade, tudo documen-
tado e com análise para as me-
lhorias no trânsito. Pedimos a 

compreensão de todos”, explicou 
o secretário  de Trânsito, Ederson 
da Silva.
SISTEMA SEMAFÓRICO
A instalação do semáforo será 

feita após liberação do DETRAN 
para a remoção do sistema de si-
nalização que hoje está desativa-
do, porém permanece fixado na 
Avenida Rubens Padilha Meato 
(Jardim Paraíso) e é um material 
adquirido através de convênio. O 
mesmo equipamento será des-
locado e instalado na Avenida 
Expedicionários. 

Secretaria de Trânsito realiza
estudo de fluxo para mudanças no 
sentido de vias próximo ao centro

Rua Vergniaud Mendes Caetano (avenida 15) terá sentido contrário com instalação de semáforo nas imediações

CULTURA

Com as novas tecnologias, 
instigar as crianças a desenvol-
verem o hábito de ler é um grande 
desafio para pais e educadores. 
O consumo de vídeos e áudios 
compete diretamente com o grau 
de concentração que a leitura exi-
ge. Mas é importante destacar 
que a internet, games, filmes e 
séries cada vez mais disponíveis 
em plataformas variadas podem 
se transformar em aliados e in-
centivadores da leitura. Essas 
e outras ideias sobre o universo 
que gira em torno das histórias 
estão em  “A Arte de Criar Lei-
tores: reflexões e dicas para uma 
mediação eficaz”, escrito pela 
jornalista, roteirista e escritora 
Goimar Dantas.

As experiências que tornaram 
a autora uma leitora voraz, as-
sociadas ao trabalho nas áreas 

de Comunicação e Letras – que 
desenvolve há mais de 20 anos 
– deram à obra um panorama 
abrangente. Nos dez capítulos do 
livro, Goimar desvenda a influên-
cia dos contadores de histórias; 
os diversos tipos de mediadores 
(familiares, educadores, bibliote-
cários, entre outros) e seus modos 
de atuação; a importância da po-
esia e as ferramentas para trazê
-la para o dia a dia das crianças, 
jovens e adultos; o diálogo entre 
literatura, cinema e televisão e o 
modo como os contos de fadas 
e fábulas nos preparam para en-
frentar os desafios da vida.

A arte de criar leitores traz, ain-
da, informações sobre a história 
da literatura infantil e juvenil no 
Brasil e no mundo; o mercado 
editorial brasileiro, a contribui-
ção dos booktubers para o au-

mento de leitores e, por fim, dicas 
práticas para incentivar o hábito 
de ler em casa, na biblioteca ou 
na escola. “O exercício da media-
ção de leitura pode ser acessível 
a toda pessoa que tenha prazer 
em falar de livros, autores e boas 
histórias”, destaca Goimar.

A escritora ressalta que “a lei-
tura é uma construção social. A 
criança ou o jovem precisam ter 
acesso aos livros, quadrinhos, 
livrarias, contações, sebos, bie-
nais, bate-papo com escritores, 
clubes de leitura. Só assim irão 
crescer/amadurecer apreciando 
os livros como algo que é parte 
de suas vidas, desde sempre”. A 
arte de criar leitores: reflexões e 
dicas para uma mediação eficaz 
é voltado para pais, educado-
res, bibliotecários, contadores 
de histórias e demais interes-

sados em mediação de leitura.
Ficha técnica:  A arte de 

criar leitores: reflexões e dicas 
para uma mediação eficaz  Au-
tora: Goimar Dantas  Editora: 
Editora Senac São Paulo   Pági-
nas: 280  Preço: R$ 50.

SOBRE A AUTORA: Goi-
mar Dantas - jornalista, roteirista, 
escritora e mestra em comunicação e 
letras pela Universidade Presbiteriana 
Mackenzie. Em 2011, foi finalista do 
Prêmio Jabuti. É autora de obras de 
diversos gêneros, como o livro-repor-
tagem Rotas literárias de São Paulo 
(Editora Senac São Paulo, 2014) eVeias 
em Versos (2016). Escreveu os infantis 
Estrelas são pipocas e outras desco-
bertas (2013), também publicado em 
2014, na Espanha; Minha boca está 
pelada! (2013); e Quem tem medo de 
papangu? (2014). Como palestrante, 
apresenta-se em eventos de todo o país. 
Para saber mais sobre a autora, acesse: 
www.goimardantas.com.br.

Lançamento oferece caminhos para incentivar a leitura

REGIÃO

POLITICA

Em convenção realizada na 
manhã de domingo, 24, o par-
tido escolheu como seu novo 
comandante para os próximos 
2 anos o ex-vice prefeito Sebas-
tião Ferreira da Cruz, o Tião do 
Bar. Não houve concorrência 
na eleição, sendo chapa única, 
onde o escolhido foi Tião do Bar 
como presidente, vice-presidente 
Fábio Heleno Ferrari e delegado 
a convenção estadual o atual vi-
ce-prefeito Aparecido Donizete 
Tanganelli.

Tião do Bar já foi vereador, 

presidente da Câmara, vice-pre-
feito e esteve na assessoria da 
prefeitura por 12 anos, nas ges-
tões  do  ex-prefeito Sidnei de Sá 
e também na gestão do ex-prefei-
to José Roberto Martins.

Ele foi presidente do partido 
por 4 anos, de 2007 a 2011, re-
tornando agora após um período 
de 8 anos.

Vice-Prefeito Cidinho dele-
gado do PSDB, Vereador Faus-
to que comandou o PSDB por 4 
anos 2015/19, e Tião do Bar atual 
presidente.

O Governador João Doria 
sancionou a Lei que transforma 
Indiaporã em Município de Inte-
resse Turístico (MIT). Agora, a 
cidade receberá cerca de R$ 600 
mil por ano do Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimento dos 
Municípios Turísticos (Dadetur). 
O recurso deverá ser investido 
em programas de melhoria e 
preservação ambiental, urbani-
zação, serviços e equipamentos 
turísticos. O deputado Itamar 
Borges é o autor do Projeto de 
Lei 751/2015, que transforma 

Indiaporã em MIT. Após acordo 
entre os líderes partidários, todos 
os projetos sobre o tema se torna-
ram de autoria coletiva.

“Este é um reconhecimento 
ao potencial turístico do muni-
cípio. O turismo movimenta a 
economia local, é um dos setores 
que mais gera empregos, dire-
tos e indiretos e contribui para 
o desenvolvimento da cidade. A 
população de Indiaporã ganhará 
muito com essa conquista”, res-
salta o parlamentar, que preside 
a Comissão de Turismo da Alesp.

Sancionada Lei que torna
Indiaporã Município de
Interesse Turístico (MIT)

Após oito anos Tião do 
Bar Volta a comandar o 
PSDB de Pedranópolis

Turmalina receberá recursos do
Fundo Estadual de Assistência Social

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA
PREGÃO PRESENCIAL Nº 006/2019

REPUBLICAÇÃO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, através da equipe de Pregão e sua Pregoeira torna 
público para conhecimento de todos que o certame acima citado, cuja sessão 
de habilitação e abertura de propostas ocorreria em 28 de fevereiro de 2019, 
às 09h30min, foi declarado “DESERTO”, por ausência de participantes/
interessados. Ainda, torno público a republicação do Edital do PREGÃO 
PRESENCIAL sob nº 006/2019 – Processo Licitatório nº 024/2019, tipo 
MENOR PREÇO, com as seguintes características: Objeto: Aquisição de 
veículo 0km, 7 lugares, tipo de passeio, em atendimento ao Convênio nº 
1196/2018 - Processo nº 001/0215/001343/2018, firmado junto a Secretaria de 
Estado da Saúde em 6 de julho de 2018 e para atender a Secretaria Municipal 
de Saúde, conforme Edital e seus anexos. designando nova data e horário 
para habilitação e abertura das propostas para o dia 19 de março de 2019, às 
09h30min, no Setor de Licitações do Município – Paço Municipal, localizado 
na Rua Domingos Simões Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o 
edital e seus anexos continuam inalterados e disponíveis gratuitamente para 
os interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente 
na Secretaria de Administração e Planejamento. Informações pelo telefone 
(17) 3842-9024 nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou pelo e-mail: 
pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações referentes a 
este processo deverão ser acompanhadas exclusivamente através do Diário 
Oficial Eletrônico do Município, com endereço eletrônico www.indiapora.
sp.gov.br e mural de publicações oficial do Paço.

Fonte do Recurso: Estadual
Indiaporã-SP, 1º de março de 2019.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira
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Após investigação policiais 
da DIG – Delegacia de Investi-
gações Gerais de Fernandópolis, 
chegou ao agressor do morador 
de rua que ocorreu na praçinha do 
Santa Helena, onde fica o Teatro 
Municipal e a Biblioteca Pública.

Heitor Neves, de 49 anos, é 
outro morador de rua, e após ser 
abordado pela polícia acabou 
confessando o crime. O agressor 
afirmou a polícia que o motivo 
da agressão teria sido o excesso 
de bebida alcoólica. Ele ainda 
descreveu que por várias vezes 
bateu a cabeça da vítima ao chão, 
o que provavelmente ocasionou 
traumatismo craniano.

O fato que ocorreu na ma-

drugada de sábado, 23, deixou 
os moradores de rua da cidade 
em estado de alerta, mas após 
se conhecer o autor do crime o 
caso acabou sendo solucionado 
e acredita-se se tratar de algum 
tipo de vingança.

A vítima Sidnei não agüentou 
os ferimentos vindo a óbito. Ago-
ra o caso passa a ser de homicídio 
e Heitor deverá responder na Jus-
tiça pelo seu ato. Neves foi preso 
e encaminhado a Cadeia Pública 
de Guarani d´Oeste onde ficará a 
disposição da Justiça. O agressor 
que também é morador de rua é 
conhecido na cidade, pois vive 
nas ruas com seu irmão e a dupla 
foi apelidada de “Tico e Teco”.

N amanhã de quinta-feira, 
28, uma operação da Policia Ci-
vil de Ouroeste, com apoio de 
policiais civis da DISE de Fer-
nandópolis, Seccional de Fer-
nandópolis e São João das Duas 
Pontes, cumpriram mandado de 
busca e apreensão e prenderam 
um casal que já vinha sendo 

monitorado há algum tempo.
Na residência em Ouroeste, 

foram encontrados cerca de 3,7 
quilos de maconha, uma grama 
de crack, além de uma espin-
garda, uma escopeta artesanal, 
dinheiro, balança de precisão, 
celulares e outros objetos usados 
no tráfico de drogas. 

O pedreiro Pedro Henrique 
Borges, 47 anos, foi vítima 
de um possível afogamento 
ocorrido no início da tarde de 
quarta-feira, 27, no rio Grande, 
município de Mira Estrela. 

Segundo depoimentos de 
amigos, Pedro e a esposa par-
ticipavam de uma pescaria 
quando a vítima teria pedido 
para a esposa arrumar todo o 
material de pesca para retornar 
à Fernandópolis e resolveu fa-
zer um último arremesso com o 
molinete.  A isca artificial teria 
enroscado e Pedro foi tentar 
retirar o equipamento e acabou 
afundando. Ele teria pedido so-
corro algumas vezes e acabou 
desaparecendo. 

O Corpo de Bombeiros de 
Fernandópolis foi acionado 
para retirar o corpo que estava 
a uma profundidade de aproxi-

Dos 33 mandados de prisão 
busca e apreensão, 20 pessoas 
foram presas pela Polícia Civil 
de Fernandópolis em uma ope-
ração que durou oito meses de 
investigações. Os policiais moni-
toraram um grupo de traficantes 
com ramificações em Macedônia, 
Votuporanga, Santa Fé do Sul 

e São José do Rio Preto, onde 
também ocorreram prisões. 

A partir da conclusão, a Justiça 
de Fernandópolis autorizou, por 
meio de mandados, a prisão de 
vários integrantes dessa organi-
zação criminosa, principalmen-
te nos bairros Jardim Ipanema 
e Conjunto Habitacional São 

Francisco, periferia da cidade. 
Entre os presos, está um ex-

funcionário público da Prefeitura 
de Fernandópolis, que atualmen-
te prestava serviços na frente de 
trabalho do município. Os nomes 
dos envolvidos não foram divul-
gados pela policia. 

Eles tiveram as prisões tem-

porárias decretadas pela Justiça 
e devem aguardar a conclusão do 
inquérito em 30 dias. 

Os depoimentos dos presos 
devem desvendar outras pessoas 
envolvidas e todo o esquema do 
grupo na região. Foram apreendi-
dos celulares, dinheiro e algumas 
porções de entorpecentes. 

Durante patrulhamento po-
liciais militares avistaram um 
veículo GM Monza, assim que 
o condutor avistou a viatura 
policial empreendeu fuga e em 
certo momento foi arremessado 
do interior do veículo, pela jane-
la do passageiro, uma bolsa. De 
imediato os policias resgataram 
a bolsa e constataram que no seu 
interior havia quatro tabletes e 
mais três pedaços de substância 
sugestiva para ”maconha” e tam-
bém uma balança de precisão. 

Em Ato continuo os policiais 
continuaram a acompanhar o 
veículo dando ordem de parada 
utilizando os sinais luminosos e 
sonoros da viatura, porém o con-
dutor se recusava a obedecer. A 
abordagem ocorreu pela Aveni-
da Amadeu Bizelli, o condutor 
identificado como sendo A.A.C. 
estava com a passageira K.R.C. 

Casal de Ouroeste é preso com
3,7 kg de maconha e armas

Polícia faz grande apreensão de drogas em Fernandópolis

sua namorada, que confirmou 
que seu namorado mandou que 
a mesma jogasse a bolsa fora du-
rante a fuga 

Em ato contínuo localizaram 
mais um pedaço de “maconha” 
idêntica com as que haviam sido 
encontradas no interior da bolsa 
do condutor A.A.C. em uma ga-

veta de uma cômoda no interior 
do seu quarto. 

Diante dos fatos os policiais 
deram voz de prisão em flagrante 
delito pelo crime de tráfico de 
drogas para A.A.C. e K.R.C., 
em seguida os conduziu o casal 
até a central de flagrantes onde a 
autoridade após tomar conheci-

mento dos fatos ratificou a voz de 
prisão em flagrante para A.A.C. 
e K.R.C. foi arrolada como tes-
temunha. 

O veículo GM Monza e a 
“maconha” totalizando 2,838 
Kg foram apreendidos e A.A.C. 
permaneceu preso a disposição 
da Justiça.

Fernandopolense morre  afogado
no rio Grande em Mira Estrela

madamente dois metros.  Ami-
gos contaram a reportagem que 
Pedro sabia nadar e acreditam 
em um possível mal súbito an-
tes do afogamento. 

Agressor de morador de rua é preso pela Polícia Civil

Operação prende 20 pessoas por associação ao tráfico

Uma briga entre duas médicas 
prejudicou o atendimento clínico 
a vários pacientes que esperaram 
para serem atendidas na UPA de 
Fernandópolis. O fato aconteceu 
no domingo, 24, entre às 14h e 
18h. 

Após o caso ser levado ao 
conhecimento do secretário de 
Saúde, Flávio Ferreira, a empresa 
terceirizada que é responsável 
pela contratação dos profissionais 
que atuam na UPA, foi acionada e 
cobrada a solucionar o problema.

As duas profissionais - que não 

tiveram os nomes divulgados – se 
negaram a atender os pacientes 
porque uma acusou a outra de 
atender mais paciente. A “bri-
guinha” provocou uma demora 
no atendimento de até 4 horas. 
O caso só foi resolvido com a 
chegada antecipada de outros 
dois profissionais para cobrir o 
turno na noite. 

O serviço médico na UPA é de 
responsabilidade de uma empre-
sa terceirizada, que informou que 
as duas médicas foram advertidas 
verbalmente pelo fato ocorrido. 

Médicas “brigam” na UPA e
atendimento é prejudicado
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PREVENÇÃO

Os times feminino e masculino 
de Fernandópolis vão participar 
do “Torneio Aberto de Vôlei Sesc 
2019”. No domingo, 24, aconte-
ceu o congresso técnico, com a 
apresentação do regulamento, 
sorteio dos grupos e tabelas dos 
jogos que começam em março. 
As partidas serão disputadas no 
Sesc de Rio Preto e os atletas 
viajam com apoio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer 
de Fernandópolis.

A equipe feminina de Fernandó-
polis está no grupo C. O primeiro 
jogo será no dia 10 de março, às 
10h45, contra a cidade de Lins. 
Depois, Fernandópolis volta a 
jogar em 24 de março, às 9h45 

contra o Medicina Rio Preto.
“Estamos treinando de quarta e 

sexta-feira e aos sábados e ainda 
temos vagas no time. As pessoas 
interessadas em fazer parte do 
grupo podem me procurar na Se-
cretaria Municipal de Esportes”, 
disse o técnico da equipe femi-
nina, Fábio Cavariani. O trei-
nador disse ainda que tem boas 
expectativas para a competição. 
“Esse torneio vai ser a principal 
competição visando à preparação 
da equipe para defender o tricam-
peonato nosJogos Regionais”.

Já a equipe masculina está no 
grupo B do torneio e vai estrear 
contra José Bonifácio, no dia 17 
de março, às 9h45. Depois volta 

às quadras no dia 31 de março, às 
11h45, contra Palestina. 

Os treinos da equipe masculi-
na ocorrem aos sábados, no gi-
násio de esportes “Dr. Querton 
Ribamar Prado de Souza – Beira 
Rio”. “Estou planejando, junto 
com a equipe, a melhor periodi-
zação possível para chegar em 
forma na competição. Estamos 
organizandoo grupo com as pe-
ças necessárias, trabalhando o 
conjunto para um melhor entro-
samento e focado na competição. 
Sabemos que grandes equipes 
participarão, mas vamos che-
gar fortes e em busca do título”, 
destacou o técnico do masculino, 
Bruno Ricardo.

Dois atletas fernandopolenses 
conquistaram medalhas na etapa 
regional do “Circuito Loterias 
Caixa de Atletismo”, realizado 
no final de semana no Centro de 
Treinamento Paralímpico Bra-
sileiro, em São Paulo. O evento 
teve a participação de 493 com-
petidores.

Destaque para a atleta T13 (de-
ficiência visual) Suelem Daiana, 
que conquistou três medalhas 
de prata nas provas de 800M, 
1500M e 5.000 M.Esta foi a pri-
meira vez que Suelem participou 
deste tipo de competição de pista, 
ela é acostumada com as provas 
de corrida de rua, onde sempre 
tem destaque.

Outro atleta conhecido de Fer-
nandópolis é Rogério de Souza, 
que também participou do circui-

to e conquistou medalha de prata 
nos 200M e seu melhor resultado 
foi nos 400M, onde ficou com a 
medalha de ouro e vaga para dis-
putar o Campeonato Brasileiro 
de Atletismo no final do ano, em 
novembro.

Para participar desse tipo de 
evento é necessário ser filiado a 
algum clube, neste caso o clube de 
Fernandópolis cadastrado no Co-
mitê Paralímpico é a AFERCAN 
(Associação Fernandopolense de 
Ciclismo, Atletismo e Natação), 
clube que fomenta o esporte no 
município há vários anos. A pre-
sença dos atletas neste evento teve 
o apoio da Prefeitura de Fernan-
dópolis por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer.

O Circuito Loterias Caixa é 
organizado pelo Comitê Paralím-

pico Brasileiro e patrocinado pe-
las Loterias Caixa. Este é o mais 
importante evento paralímpico 
nacional de atletismo, natação 
e halterofilismo. Composto por 
quatro fases regionais e duas na-
cionais, tem como objetivo de-
senvolver as práticas desportivas 
em todos os municípios e estados 
brasileiros, além de melhorar o 
nível técnico das modalidades e 
dar oportunidades para atletas de 
elite e novos valores do esporte 
paralímpico do país.

Resultados dos fernando-
polenses nas provas  Suelem 
Daiana 2° colocada nos 1.500 
M  Suelem Daiana 2° colocada 
nos 800 M  Suelem Daiana 2° 
colocada nos 5.000 M  Rogério 
Souza 2° 200 M  Rogério Souza 
1° 400 M.

Segundo levantamento do Ser-
viço de Reabilitação Lucy Mon-
toro Fernandópolis, em 2018, 
100% dos pacientes vítimas de 
acidentes causados por quedas 
em piscina, cachoeira e água rasa 
sofreram lesão medular com o 
comprometimento do movimen-
to de todos os membros (tetra-
plegia). Deste total, 100% são 
homens e tem cerca de 25 anos.

De acordo com o diretor e mé-
dico fisiatra do Serviço de Rea-
bilitação Lucy Montoro Fernan-
dópolis, Flavio Benez, a falta de 
cautela e o consumo de álcool 
estão entre as principais causas. 
Segundo o médico, os banhistas 

devem tomar cuidado ao mergu-
lhar em águas desconhecidas e no 
caso de cachoeiras, não mergu-
lhar em águas com menos que o 
dobro da altura.

Além destas orientações, o 
especialista alerta para que os 
usuários não entrem na água ou 
mergulhem embriagados, não 
participem ou permitam brin-
cadeira quando estiver nadando 
ou mergulhando e ao mergulhar, 
sempre que possível estendam 
os braços ao lado da cabeça 
para protegê-la. “Evitar saltar 
de lugares muito altos e saltos 
ornamentais também ajudam a 
prevenir acidentes”, complemen-
ta o fisiatra. 

O Serviço de Reabilitação 
Lucy Montoro Fernandópolis 
recebe pacientes de Santa Fé 
do Sul, Jales e Fernandópolis. 
A unidade atende casos de le-
sões medulares, amputações e 
má-formação, lesões encefálicas 

O processo de seleção de ati-
radores para o serviço militar 
obrigatório no Tiro de Guerra 
de Fernandópolis ao longo do ano 
de 2019 chega à fase final nesta 
semana. Na segunda-feira, 25, 
cerca de 90 jovens se apresen-
taram para a matrícula e foram 
aprovados na consulta médica.

Os 90 rapazes aprovados vol-
tam ao Tiro de Guerra na quinta-
feira, 28, para a triagem final com 
o subtenente Mário Lúcio Dor-
nelles Gomes, chefe de instrução 
do Tiro de Guerra, quando serão 

definidos os 50 novos atirado-
res que atuarão de 1° de março 
a 31 de novembro, período em 
que participarão de atividades 
físicas, intelectuais, militares e 
de disciplina.

Cerca de 480 jovens fizeram o 
alistamento em Fernandópolis, 
o processo de seleção come-
çou em agosto de 2018, com os 
exames médicos e a dispensa 
realizada pelo próprio Exérci-
to. Restaram 150 rapazes, que 
passaram pela seleção comple-
mentar de 11 a 15 de fevereiro 

com o subtenente Dornelles.
O objetivo do Serviço Militar 

inicial obrigatório é contribui 
para a formação do caráter cí-
vico e da cidadania dos jovens 
brasileiros, introduzindo valores 
éticos, morais, físicos e culturais, 
difundidos e praticados nas For-
ças Armadas. Presentes em todo 
o território nacional, as Forças 
Armadas, com o Serviço Militar, 
garantem a representatividade 
geográfica, étnica, social e reli-
giosa de seus integrantes, intera-
gindo melhor com a sociedade.

Atletas de Fernandópolis se destacam no ‘Circuito Loterias Caixa de Atletismo’

Provas aconteceram no final de semana, no Centro de Treinamento Paralímpico Brasileiro

Times de Fernandópolis confirmam participação no ‘Torneio de Vôlei Sesc 2019’

Feminino estreia em 10 de março; masculino em 17 de março

Serviço Militar Obrigatório: seleção de atiradores chega à fase final

Serviço de Reabilitação Lucy Montoro Fernandópolis
alerta sobre o risco de tetraplegia em acidentes de verão

Maior incidência dos 
acidentes acontece com 

pacientes com cerca de 25 
anos e em 100% dos casos 
sofrem lesão medular e se 

tornam tetraplégicos

do adulto (LEA), traumatismo 
craniano e acidente vascular en-
cefálico, paralisia cerebral e dor 
incapacitante.

Os interessados em receber 
tratamento no Serviço, localizado 
na Avenida Milton Terra Verde, 
451 - Jardim America, Fernandó-
polis, devem ser encaminhados 
pelo serviço médico de uma uni-
dade pública de saúde. 

Criada em 2008, a Rede de Re-
abilitação Lucy Montoro conta 

atualmente com 19 unidades 
em funcionamento que realizam 
mais de 100 mil atendimentos por 
mês. Referência em reabilitação 
para pessoas com deficiência e 
doenças incapacitantes, o atendi-
mento é realizado por uma equipe 
multidisciplinar, composta por 
médicos fisiatras, enfermeiros, 
fisioterapeutas, psicólogos, tera-
peutas ocupacionais, fonoaudió-
logos, assistentes sociais e outros 
profissionais especializados.
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CULTURA

Existem algumas vivências que 
marcam a gente para sempre. No 
caso da aluna Raulcilaine Érica 
dos Santos, do quinto semestre de 
Medicina da Universidade Bra-
sil Campus Fernandópolis, essa 
experiência aconteceu durante 
as suas férias. Ela participou da 
Missão UniVida, uma ONG da 
Pastoral Universitária da Igreja 
Católica, que tem como objetivo 
a humanização do universitário.

Do dia 05 ao dia 15 de janeiro, 
ela e mais 35 pessoas, quase todas 
estudantes universitários de áre-
as diversas e de várias partes do 
país, embrearam-se na Floresta 
Amazônica para levar atendi-

mento de saúde à tribos indígenas 
isoladas do Amazonas. Após des-
cerem em Manaus, onde foram 
recebidos por padres jesuítas, 
eles foram de lancha até Parintins 
e, depois, até Barreirinhas. Nas 
viagens, que duraram horas, o 
grupo já começou a viver outra 
realidade, ficando sem internet e 
dormindo em redes.

A missão visitou duas aldeias 
da tribo Sateré-Mawé, ade Umi-
rituba, mais simples delas, e a 
maior, Ponta Alegre, com quase 
mil índios. Nelas, os estudantes 
faziam os atendimentos nos pos-
tos de saúde das tribos, sendo que 
na primeira não havia médico; 

“Tudo que você precisa para 
realizar seu sonho é realmente 
acreditar nele”. Pensando e agin-
do assim, o pedreiro jalesense 
Emerson Rodrigues, que usa o 
pseudônimo de Louco Andarilho, 
já é autor de dois livros e ainda 
quer voar mais longe. Com 37, 
ele é casado, pai de três filhos, 
leva uma vida humilde, mas com 
a mente repleta de boas ideias e 
sonhos a realizar. O autor que 
chegou a Jales em 2013 contou 
que mais três de suas obras já 
estão prontas, mas que preten-
de esperar o momento certo de 
lançá-las.

As duas obras, baseadas em 
fatos reais, não tem o autor como 
foco principal. Elas receberam 
os títulos “A sociedade díspar” 
e “Simplesmente Demétrius”.  
E.R. disse que as duas editoras 
responsáveis pela publicação 
das obras aceitaram e abraçaram 
a ideia do uso do pseudônimo. 
“A princípio havia escolhido vi-
ver no anonimato, sem revelar 
minha identidade, pois prefiro 
que o foco seja o que eu escrevo 
e não minha pessoa. Tudo o que 
sonhei escrever e escrevi é mais 
importante que um simples rosto. 
Quero que as pessoas se apaixo-
nem e se envolvam por minhas 
histórias”. Emerson pretende, 
em breve, realizar o lançamento 
de seus livros em Jales no Tea-
tro Municipal, com apoio da Se-
cretaria Municipal de Esportes, 
Cultura e Turismo.

Emerson conta que seu primei-
ro livro, A Sociedade Díspar, é 

uma trilogia cujo foco central é 
o sentimento universal, o amor. 
Seu contexto é muito rico em in-
formação, diversificação de dog-
mas, emoções e sentimentos que 
narram a história de Edcarlos, o 
assaltante de banco que possui 
assomo de valores, carência e 
sensibilidade afetiva. Em sua lon-
ga trajetória cumprindo mais de 
dez anos de reclusão, presenciou 
e viveu situações que expõem 
a paralisia e indiferença de um 
sistema social e penitenciário 
pejorativamente obsoleto. Em 
sua modesta visão cognitiva, 
contempla a formação de uma 
nova ordem global com âmago 
nos trâmites que regulam hábi-
tos e práticas, mecanismos de 
inclusão e exclusão social, san-
cionando um futuro paradigma 
independente do desejo coletivo 
e o chamado “livre arbítrio”. “A 
Sociedade Díspar expande em 
ideias lançando uma incógni-
ta profunda sobre questões que 
afligem e aguçam o imaginário 
em contraste com o que nossos 
olhos mortais podem enxergar e 
o que sabemos que existe, sen-
timos mas não podemos ver ou 
tocar, em um universo paralelo 
abstrato porém constante e muito 
real”, revelou. A obra está sendo 
comercializada exclusivamente 
no site da Editora Buriti acessada 
pelo link http://editoraburiti.
com.br/a-sociedade-dispar.

Sobre Simplesmente Demé-
trius, o autor diz que “o flo-
rescimento de nossa alma em 
âmbito emocional e intelectual 

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1403, DE 19 DE FEVEREIRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 11 /2019 -DE 12 DE FEVEREIRO DE 2.019, QUE:
Dispõe de desapropriação de dois imóveis destinados a abertura de via pública e 

anexação a imóvel pertencente à municipalidade e da outras providencias.
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das atri-

buições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em Sessão Or-
dinária, realizada no dia 18 de fevereiro de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte Lei:-

Artigo 1º - Fica a Chefe do Poder Executivo de Macedônia autorizada a proceder a 
desapropriação amigável ou judicial de dois imóveis localizados na zona urbana, desti-
nados a abertura de via pública e anexação a imóvel pertencente ao patrimônio público 
do município. 

Parágrafo Único – A presente desapropriação será efetuada nos termos do credito 
adicional especial autorizado pela Lei n 1.243/2018 de 08 de novembro de 2018, sendo 
que parte será através de recursos do Tesouro Municipal, e parte através da permuta 
de um imóvel pertencente a municipalidade objeto da matricula n 68.953 do Cartório 
Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Fernandópolis. 

Artigo 2º - Os imóveis objeto desta Lei tem as características a seguir descritas, con-
forme plantas e memoriais descritivos anexos, e que fazem parte desta Lei: 

Imóvel 1 a ser desapropriado: “Inicia-se no ponto 1A da divisa do lote 04 da qua-
dra 01, com a divisa do lote 05 da quadra 01; dai segue em linha reta confrontando 
com a Rua Guerino Basso, na distância de 12,00 metros até o ponto 1B; dai deflete 
a direita confrontando com o remanescente do lote 05 da quadra 01 na distancia de 
21,12 metros até o ponto 1C; daí em curva segue confrontando com o remanescente 
do lote 05 da quadra 01 na distancia de 13,51 metros com um raio de 8,60 metros até 
o ponto 1D; dai segue em linha reta confrontando com a Rua Zildo João Ferreira na 
distancia de 28,73 metros até o ponto 1E; dai segue em curva confrontando com o re-
manescente do lote 04 da quadra 01 na distancia de 13,70 metros com um raio de 8,60 
metros até o ponto 1F; dai deflete a esquerda confrontando com o remanescente do 
lote 04 da quadra 01 na distancia de 20,66 metros até o ponto de inicio desta descrição 
finalizando com área de 361,55 m², objeto das Matrículas nº 55.225 e 55.226 do Car-
tório de Registro de Imóveis de Fernandópolis, e constam pertencer respectivamente 
a Cláudio Batista Ferreira e esposa e Silvia Dias Ferreira Aran e esposo”; avaliado 
em R$ 31.320,00  (trinta e um mil, trezentos e vinte reais);

Imóvel 2 a ser desapropriado: “Inicia-se no ponto 1A na divisa entre o remanes-
cente do lote 04 da quadra 02 com a Rua Zildo João Ferreira; dai segue em linha 
reta confrontando com a Rua Zildo João Ferreira, na distancia de 47,64 metros até o 
ponto 1B; dai deflete a direita confrontando com o remanescente do lote 05 da quadra 
02 na distancia de 29,40 metros 1C; dai deflete a direita confrontando ainda com o 
remanescente do lote 05 da quadra 02 na distancia de 19,00 metros até o ponto 1D; 
dai deflete a esquerda confrontando ainda com o remanescente do lote 05 da quadra 
02 na distancia de 17,70 metros até o ponto 1E; dai segue em curva confrontando 
com ainda com o remanescente do lote 05 da quadra 02 na distancia de 13,94 metros 
com raio de 8,00 metros até o ponto 1F; dai segue em linha reta confrontando com 
a Avenida Manoel Esteves Sanches na distancia de 30,01 metros até o ponto 1G; 
dai segue em curva confrontando com o Remanescente do lote 04 da quadra 02 na 
distancia de 14,33 metros com raio de 9,00 metros até o ponto 1H; dai segue em linha 
reta confrontando com o remanescente do lote 04 da quadra 02 na distancia de 37,01 
metros até o ponto 1J; dai segue em curva confrontando ainda com o remanescente do 
lote 04 da quadra 02 na distancia de 13,94 metros com raio de 9,00 metros até o ponto 
de inicio desta descrição finalizando com área de 1361,15 m², objeto das Matrículas 
nº 57.055 e 57.054 do Cartório de Registro de Imóveis de Fernandópolis, e constam 
pertencer respectivamente a Cláudio Batista Ferreira e esposa e Silvia Dias Ferreira 
Aran e esposo”; avaliado em R$ 117.900,00 (cento e dezessete mil e novecentos reais);

Imóvel 3 a ser permutado: “um imóvel situado no Município de Macedônia, com 
frente para a Avenida Projetada, medindo (19) dezenove metros e (39) trinta e nove 
centímetros de frente, onde confronta-se com a mencionada via pública; confronta 
pelo lado direito com quem da rua olha para o terreno medindo (27) vinte e sete metros 
e (33) trinta e três centímetros, com a propriedade de Mirella Fernanda Basaglia 
Pietro e Reginaldo Mastro Pietro e outros; objeto da matrícula n° 31.504;na mesma 
posição confronta pelo lado esquerdo medindo em curva (11) onze metros e (91) no-
venta e um centímetros, seguindo (20) vinte metros e (32) trinta e dois centímetros com 
o lote 05 e finalmente aos fundos confronta com o remanescente da referida Rua Zildo 
João Ferreira medindo (12) doze metros e (38) trinta e oito centímetros . Encerrando 
uma área de 337,48 m² (trezentos e trinta e sete metros e quarenta e oito centímetros 
quadrados); avaliado em R$ 29.230,00 (vinte e nove mil, duzentos e trinta reais).

Artigo 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 19 de fevereiro de 2019.
LuCIMARA ALvES doS SAntoS LEAL

Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
MonIquE SILvA HIRAkI

1ª Secretária da Câmara Municipal

Emerson Rodrigues, o pedreiro que virou autor de dois
livros e prefere usar o pseudônimo Louco Andarilho

Pedreiro que usa o pseudônimo de Louco Andarilho vira autor de dois livros

deveria ser para fins pacíficos, 
constituindo nossa racionalidade 
humana e centelha divina. Em 
paradoxo a estes fatos já trava-
mos duas guerras mundiais. Não 
da pra ver, confinado em nossa 
subconsciência para qual temos 
acesso ou não, contido, reprimi-
do, pensamentos, sentimentos e 
emoções destrutivas que às ve-
zes afloram, lesionam, sangram 
e indubitavelmente dilaceram a 
alma. Mas antes mesmo que o 
homem em sua singela imaturi-
dade cognitiva imaginasse ser ou 
poder exercer a violência contra 
a natureza e seus semelhantes, 
no mais distante e oculto céu 
criaturas celestiais em definida 
ação contra a rebelião incitada 
no apogeu fratricida de um ir-
mão de luz romperam com a har-
monia e perfeição do ambiente 
habitado, expondo as vertentes 
da violência em feroz batalha, 

e diante dos olhos da divindade 
máxima cristã surgistes o mal, 
qual foram derrotados, disper-
sos, e banidos para o planeta ter-
ra, e o então chamado Jardim do 
Éden deixaria de existir, violên-
cia e concepção de batalhas entre 
carne e espírito seria nosso lega-
do. E o primeiro casal humano 
veria o mundo com outros olhos. 
Talvez com olhos de Caim, ou 
simplesmente Demétrius”. O 
livro está sendo vendido pelo 
sitewww.spuleditora.com.br/
loja/loucoandarilho/ ou pelo 
telefone 11- 29526092.

“Comecei a escrever quando 
ainda estava no ensino funda-
mental e me apaixonei por isso. 
Quero levar em frente esse dom 
e poder entrar na vida das pesso-
as através das palavras. Quero 
escrever histórias que entrem e 
fiquem gravadas no coração das 
pessoas”, finalizou o autor.

Aluna de Medicina participa de missão humanitária na Amazônia

apenas uma enfermeira.Raul-
cilaine diz que as doenças mais 
comuns entre os indígenas são 
verminoses, fungos, alergias a 
picadas de insetos e dores relacio-
nadas ao trabalho pesado. “Eles 
têm uma rotina muito forte de 
trabalho, inclusive as mulheres”, 
destacou a estudante.

Além da falta de profissionais, 
os índios ainda enfrentam a es-
cassez de remédios. Em condi-
ções bastante precárias, com 

fornecimento de energia apenas 
das 19 às 22 horas, o grupo teve 
que levar mantimentos como 
água, comida e medicamentos. 
Além disso, dormiam em redes 
em grandes cabanas.

Um dos momentos apontados 
pela aluna como mais marcante 
da viagem foi o tradicional ritual 
da tucundeira, que consiste em 
vestir uma luva cheia de formi-
gas tucandeiras e resistir por ao 
menos 15 minutos. A cerimônia, 

destinada aos homens, é conside-
rada pelos indígenas como um 
ato de força, coragem e resistên-
cia à dor. Segundo a crença dos 
sateré-mawé, a ferroada da for-
miga funciona como uma espécie 
de vacina.

Além dela, a missão UniVida 
teve a participação de outro dis-
cente do Campus Fernandópolis, 
Alexandre Buosi, que cursa En-
genharia Civil.

Raulcilaine diz que a viagem 

foi algo inesquecível e que pre-
tende voltar. “Foi uma experiên-
cia linda, a qual pretendo repetir. 
Para explicar a sensação de pas-
sar por essa missão, só vivendo 
aquilo, sentindo na pele todos os 
desafios e dificuldades. Posso 
dizer que a gente passa a dar mais 
valor às coisas simples da vida, 
às coisas que realmente impor-
tam, como ficar mais próximo 
às pessoas, à valorizar nossas 
amizades”, concluiu a jovem.

Raulcilaine Érica dos Santos passou 10 dias, junto à missão UniVida, prestando atendimento em duas tribos indígenas no coração da floresta amazônica
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TURISMO

Representantes dos 14 muni-
cípios que fazem parte da Re-
gião Turística Maravilhas do Rio 
Grande estiveram reunidos na 
cidade de Macedônia, na manhã  
de terça-feira, para discutir o de-
senvolvimento e fortalecimento 
do turismo nas cidades que com-
põem o grupo.

A reunião aconteceu na Câ-
mara Municipal, com a presença 
da Presidente do COMTUR de 
Macedônia, Monique Hiraki, 
Elaine Rocha, Prefeita de India-
porã, seu vice Diego Junior e dos 
representantes do turismo dos 
municípios de Mira Estrela, Car-
doso, Riolândia, Fernandópolis, 
Meridiano, Guarani D’Oeste, 
Ouroeste, Paulo de Faria, Populi-
na, Valentim Gentil, Votuporanga 
e Pedranópolis.

Durante a reunião, o grupo 

pontuou sobre diferentes temas, 
dentre eles a abertura do cadastro 
do Mapa do Turismo Brasileiro, 
criação do consórcio da região, 
participação no Salão São Paulo 
de Turismo, concurso do mascote 
da região e também sobre reali-
zação da 2º Feira e Congresso 
de Turismo Maravilhas do Rio 
Grande que neste ano será reali-
zado em Fernandópolis.

Através do Programa de 
regionalização, o docente 
Evandro Junior do Senac Vo-
tuporanga anunciou um curso 
voltado aos gestores de turismo 
dos 14 municípiosalocados na 
região.Finalizando as pautas o 
grupo oficializou o site www.
maravilhasdoriogrande.com.
br, como uma nova ferramenta 
para promoção do turismo da 
região. O site se encontra em 

finalização, mas já está no ar 
para acesso.

O próximo encontro será reali-
zado na cidade de Paulo de Faria, 
mas ainda sem data marcada.

‘MARAVILHAS’
Os encontros regionais do Fó-

rum reúnem lideranças e gesto-
res das 14 cidades integrantes 
da região turística “Maravilhas 
do Rio Grande”, com o objeti-
vo de discutir ações conjuntas, 
no intuito de destacar os pontos 
de interesse de cada município 
expandindo assim o potencial 
turístico regional.Fazem parte 
da região as cidades de Cardoso, 
Fernandópolis, Guarani d’Oes-
te, Indiaporã, Meridiano, Mace-
dônia, Mira Estrela, Ouroeste, 
Paulo de Faria, Pedranópolis, 
Populina, Riolândia, Valentim 
Gentil e Votuporanga.

Pela primeira vez, o carnaval 
do Oba ganhará transmissão 
ao vivo. Uma parceria inédita 
entre a organização do evento e 
a Fundação Educacional de Vo-
tuporanga (FEV) viabilizará um 
estúdio na avenida do festival, 
de frente ao palco, para cober-
tura jornalística das equipes da 
Rádio e TV Unifev.

A transmissão será feita pelo 
canal 53 e replicada também na 
frequência 96,5 FM no sábado, 
domingo e segunda-feira, a par-
tir das 21 horas, e na terça-feira, 
a partir das 18 horas. A cobertura 
contará com entrevistas com 
artistas, foliões, apoiadores do 
evento, organizadores e lideran-
ças da cidade.

Além da presença em estúdio 
montado anexo ao Camarote 
Café de La Musique, as equi-
pes de reportagem percorrerão 
a avenida mostrando todo o es-
paço e trazendo as principais 
informações sobre o que é ofe-

Em comemoração ao Dia Inter-
nacional da Mulher, o Fundo So-
cial de Solidariedade de Urânia 
realizará no Centro Comunitário 
LuisFazzio, no dia 08 de março, 
a 3ª Manhã Mulher.

Será uma manhã voltada às 
mulheres do município que pode-
rão desfrutar de um delicioso café 
da manhã e concorrer a vários 
brindes doados pelo comércio 
de Urânia. 

O evento está sendo preparado 
com dedicação e carinho pela 
equipe Social em Ação e conta 
com o apoio do NASF (Núcleo 
de Atendimento à Saúde da Fa-
mília), comércio de Urânia, Pre-
feitura Municipal de Urânia e 
Câmara Municipal. 

Vai ser uma grande confrater-

SÃO JOSÉ
PEDRANÓPOLIS

PRESTIGIEM!

Dia 16/03/2019

a partir das 20h00
no Salão Paroquial

HAVERÁ
Show ao Vivo

Cardápio: Arroz,
Feijão Gordo, Frango

ao Forno, Farofa,
Churrasco, Molho
e Saladas diversas

Informações, doações e ingressos pelos fones: 99728-8854 / 99785-6050 ou na Secretaria da Igreja.

Macedônia sedia encontro regional do Fórum de Turismo Maravilhas do Rio Grande

TV Unifev transmitirá carnaval do Oba direto da avenida

recido aos foliões e os shows.
“Quem for curtir o carnaval 

de casa, vai poder acompanhar 
os quatro dias da folia do Oba. 
É uma oportunidade para quem 
ainda não conhece este even-
to, que é um dos maiores do 
Brasil e é responsável por mo-
vimentar a economia de toda 
a cidade”, destacou Fabíola 
Fiorentino, gestora da Rádio e 
TV Unifev.

Algumas melhorias foram 
feitas no canal da TV Unifev e, 
por isso, a população deve sinto-
nizar, novamente, o canal digital 
53 em seus aparelhos de TV. O 
procedimento, que deve ser fei-
to em casa pelo telespectador, 
é bem simples: basta acessar a 
tecla Menu do controle remo-
to, clicar na busca de Canais e, 
então, realizar a Programação 
Automática de Canais.

Cobertura 
será feita 
nos quatro 
dias de 
festa a 
partir de 
um estúdio 
montado 
em frente 
ao palco 
do evento 

Prefeitura de Urânia realizará a “3ª Manhã Mulher”

nização. Estarãopresentes no 
evento o IEP Jales, realizando 
procedimento estético, repre-

sentantes da Natura, Mary Kay e 
Tupperware demonstrando seus 
produtos.
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CARNAVAL

NO CLIMA!

Durante a semana que ante-
cede o feriado de carnaval e que 
muitas pessoas se preparam 
para festividades ou viagens, a 
Secretaria Municipal de Saúde, 
por meio do CADIP (Centro de 
Atendimento às Doenças In-
fectocontagiosas) realiza uma 
série de atividades de preven-

ção a IST- AIDS/HV - Infecção 
Sexualmente Transmissível.

Na última quarta-feira, 27, 
das 20h30 às 23h, os profissio-
nais do CADIP estiveram no 
shopping realizando a entrega 
de panfletos e de canecas de 
acrílico e alumínio com mensa-
gens de prevenção, confeccio-

nadas pela Secretaria de Saúde. 
Na noite do dia 23 de fevereiro, 
na festa de Carnaval da Casa de 
Portugal, também foram reali-
zadas atividades relacionadas 
à data.

Em todas as Unidades de 
Saúde às ações são intensifi-
cadas neste período, o objetivo 

é atingir o máximo de pesso-
as; “Mesmo sem ter carnaval 
popular nas ruas da cidade, 
queremos orientar a popu-
lação, porque nesse período 
pode haver um aumento nos 
casos de doenças sexualmente 
transmissíveis”, comentou o 
médico, Dr. Marcio Gaggini. 

O CADIP também atende a 
população de segunda à sexta-
feira das 07h às 17h realizando 
exames de sorologia como He-
patite, Sífilis e HIV que tam-
bém pode ser detectado através 
de teste rápido com resultado 
na hora.

NOTIFICAÇõES de IST 

EM 2018  Sifilis em adulto: 
60 casos  Corrimento ure-
tral:  08 casos  Corrimento 
cervical:  02 casos  Úlcera 
genital: 03 casos  Condiloma: 
28 casos  Herpes genital: 09 
casos  Hepatites virais: 35 
notificações  10 casos novos 
de HIv.

‘Cadip’ promove ações de prevenção às doenças sexualmente transmissíveis

Equipe do CADIP em ação contra a IST: Entregas de canecas, preservativos e panfletagens são realizadas  em diversos pontos da cidade

O “Cras III – Bem Viver” promo-
veu uma grande festa de carnaval a 
cerca de 80 participantes na quarta-
feira, 27, das 14h às 17h, no Recanto 
do Tamburi. O evento foi chamado 
de “Bloco Reviver Folia” e reuniu 

participantes dos grupos de idosos 
do Serviço de Convivência e For-
talecimentos de Vínculos, do grupo 
de mulheres do PAIF (Serviço de 
Proteção e Atendimento Integral à 
Família) e também os moradores 

do Lar dos Idosos São Vicente de 
Paulo e das casinhas.

O “Bloco Reviver Folia” serviu 
para matar a saudade das famosas 
marchinhas de carnaval. Cada 
um dos grupos foi responsável 

por fazer uma apresentação com 
uma música, no final, todos se reu-
niram para dançar.Este encontro 
teve como finalidade fortalecer os 
vínculos comunitários, estimular 
a criatividade e a manifestação 

artística, além de comemorar uma 
das datas mais representativas 
do Brasil, que é o Carnaval. “Es-
sas integrações são de extrema 
importância. Durante todo o ano 
são desenvolvidas várias ativi-

dades recreativas nas unidades 
dos CRAS de Fernandópolis e 
o resultado é sempre muito po-
sitivo”, avaliou o secretário de 
Assistência Social e Cidadania 
e Vice-Prefeito, Gustavo Pinato. 

Cras‘Bem Viver’ comemora o carnaval muita folia e o ‘Bloco Reviver Folia’

Este encontro teve como finalidade fortalecer os vínculos comunitários, estimular a criatividade e a manifestação artística
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